

Les écoliers d'Élie-de-Sayvre sensibilisés à l'Afrique

La Châtaigneraie Ouest France le 06/03/2017



- Jean- Marie Girard, président de Lagem Taaba, à gauche, ainsi que deux autres bénévoles de l'association, interviennent devant une [classe](#) de l'école Élie -de-Sayvre. |

Une délégation de bénévoles de l'association Lagem Taaba, conduite par son président, Jean-Marie Girard, est venue rendre visite à l'[ensemble](#) des classes de l'école Élie -de-Sayvre, le mercredi 1^{er} mars.

[Emmanuelle](#) Préaud, directrice de l'école, explique le pourquoi cette intervention : « **Nous les avons contactés dans le cadre de notre projet éco-école sur les solidarités. Ils nous ont présenté des films réalisés au Burkina Faso : films sur la vie au village, l'école, l'eau... Ainsi qu'un film sur les actions solidaires menées au Pays de La Châtaigneraie. Les élèves ont pu poser de nombreuses questions. Maintenant, nous devons réfléchir aux actions solidaires qui pourraient être mises en place entre Lagem Taaba et l'école. »**